
私は進路について考えた時、自分が勉強にもスポーツにも本気にな

れてないことに気づき、そんな自分を変えたいと思いました。そし

て中２の冬学志舎の説明会に行き、塾長の話を聞き、ここなら変え

ることが出来るかもしれないと思い、入塾を決めました。 

 テストの後、ひどい点数を取ってしまったときのことでした。事

務長はその中でもよかったところを見つけて下さり、次のテストに

向けて一緒に考え寄り添って下さいました。そんな経験は初めてだ 

ったのでただただ驚きでした。今でも心に残っている思い出です。 

 私はわからないところがあったら、なるべく自分の力で調べて、

その後コーチに質問をするという流れで勉強をしました。 

教材はあれもこれも手を出すことなく、塾長が勧めて下さる問題集

だけを素直に「ＯＫ！学習法」で繰り返し学習しました。 

 １月の岐阜新聞テスト、学校の実力テストの結果では志望校の合

格点まで届かなかったので、不安になりましたが、自分を信じてと

にかく入試まで勉強しました。 

また、夏休みに塾長が私の志望校の加納高校まで連れて行って下さ

り、校門で写真を取ってくれました。その写真を見て、毎日入学後

の自分を姿を思い浮かべて頑張りました。 



その結果入試では塾に入るまで一番の苦手だった数学で９５点、５

科目でも４５３点と、自己最高の点数が取れました。 

入塾前の後期中間試験の点、３２４点から考えると夢のようでした。 

高校に入っても頑張りますのでよろしくお願いします！ 


